

Zu Gast in St. Joseph Oelde:

Die weltberühmten Regensburger Domspatzen



Einer der berühmtesten Chöre der Welt ... schrieb Papst Paul VI., als er den Regensburger Domspatzen 1976 zur Tausendjahrfeier gratulierte. Und es stimmt in der Tat: Mit zahlreichen und erfolgreichen Konzerten konnten sich die Regensburger Domspatzen an vielen Orten der Welt in die Herzen ihrer Zuhörer singen. Regelmäßige CD-Aufnahmen und die Präsenz in Rundfunk und Fernsehen verhalfen den singenden "Spatzen" aus Regensburg ebenfalls zu ihrem hohen Bekanntheitsgrad und hervorragenden Ruf – weit über die Grenzen Regensburgs und Deutschlands hinaus. Ein Domspatz zu sein ist etwas ganz Besonderes. Jeder, der sich einmal zu diesem berühmten Chor zählen durfte, wird sich zeit seines Lebens immer wieder gerne an die zahlreichen Eindrücke und unvergesslichen Erlebnisse erinnern, die einem Regensburger Domspatzen zuteil werden.

Am Montag, 17. Oktober 2011, kommen die Regensburger Domspatzen nach Oelde, um um 20 Uhr in der St. Josephskirche, Wibbeltstraße, ein geistliches Konzert zu gestalten. Eintrittskarten gibt es ab sofort im Pfarrbüro St. Joseph, Wibbeltstraße, Tel. 02522 8383990, bei Forum Oelde, Herrenstraße, Tel. 02522 72800, beim „Glocke“-Ticket-Center, Ruggestraße, Tel. 02522 73300, sowie in allen CTS-Eventim-Ticket-Shops.

Die St. Josephs-Kirche wurde einerseits wegen ihrer insbesondere für reine Chorkonzerte geeignete hervorragende Akustik ausgewählt, aber auch in Erinnerung an den Auftritt des Chores dort vor knapp 20 Jahren, als der ehemalige Domkapellmeister Georg Ratzinger, der Bruder unseres Heiligen Vaters, eines seiner letzten Konzerte dirigierte, bevor er in den Ruhestand trat.